
 
 

Protokollauszug 
aus der 

51. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 25.05.2011 

 
öffentlich 
Top 10 Aufsichtsrat für Luftschiffhafen GmbH 

11/SVV/0312 
ungeändert beschlossen 

 
Frau Dr. Schröter bringt den Antrag ein. Frau Dr. Magdowski führt dazu aus, dass sie diesen 
Vorschlag bereits vor langer Zeit gemacht habe. Außerdem unterstütze sie dieses Anliegen sehr, 
weil die Gesellschaft immer bedeutender geworden sei. 
 
Die Anmerkung des Oberbürgermeisters, dass mit der Einrichtung eines Aufsichtsrates der Luft-
schiffhafenbeirat auf Grund seiner andersartig gelagerten Aufgaben nicht obsolet sei, wird von 
Frau Dr. Schröter bestätigt. 
 
Der Hauptausschuss empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung, wie folgt zu möge be-
schließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert zu prüfen, ob und unter welchen Voraussetzungen ein 
Aufsichtsrat für die Luftschiffhafen GmbH eingerichtet werden soll. 
Die Stadtverordnetenversammlung ist im Juni 2011 über das Ergebnis der Prüfung zu informie-
ren. 
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig angenommen. 
 


